

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Peneliti dapat menyimpulkan bahwa variabel profitabilitas yang di prosikan oleh *Return On Asset* (ROA) menunjukkan profitabilitas tidak berpengaruh terhadap pengungkapan CSR pada perusahaan manufaktur sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022. Profitabilitas yang mempunyai nilai tinggi akan memberikan pertanda bahwa perusahaan sedang dalam kondisi yang menguntungkan sehingga dapat menarik perhatian investor.

Pada variabel ukuran perusahaan dalam penelitian ini diproksikan dengan Ln (Total Aset). Hasil analisis penelitian menunjukkan ukuran perusahaan berpengaruh terhadap pengungkapan CSR pada perusahaan manufaktur sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022. Ukuran perusahaan dapat mempengaruhi realisasi praktik pengungkapan CSR. Besar atau kecil ukuran perusahaan menentukan pengungkapan skala informasi kegiatan tanggung jawab sosial perusahaan.

Variabel *green accounting* dalam penelitian ini memperlemah hubungan profitabilitas terhadap pengungkapan CSR. *Green accounting* tidak mampu meningkatkan profitabilitas perusahaan. Peran *green accounting* juga memperlemah ukuran perusahaan terhadap pengungkapan

CSR karena *green accounting* tidak mampu memengaruhi besar atau kecilnya suatu perusahaan.

B. Keterbatasan

Penelitian ini telah dilaksanakan dan disusun sesuai dengan prosedur ilmiah. Namun, demikian masih terdapat keterbatasan dalam penelitian. Dalam penelitian ini menggunakan data sekunder yang hanya fokus pada objek penelitian perusahaan manufaktur sektor industri dasar dan kimia. Waktu yang digunakan dalam penelitian dilakukan terbatas. Penelitian hanya memfokuskan pada variabel profitabilitas, ukuran perusahaan terhadap pengungkapan CSR dengan *green accounting* sebagai variabel moderasi sedangkan masih banyak variabel lain yang belum ditemukan dalam penelitian ini.

C. Saran

Berdasarkan hasil dalam penelitian ini adapun saran yang dapat diberikan sebagai berikut:

1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan menambah variabel yang mampu memengaruhi pengungkapan CSR. Menambahkan periode penelitian dan objek penelitian yang lebih luas agar bisa melakukan perbandingan. Dimasa yang akan datang diharapkan hasil penelitian ini mampu untuk dijadikan sebagai referensi dan rujukan untuk penelitian.

2. Bagi Perusahaan

Bagi perusahaan diharapkan bisa mempertahankan dan menginspirasi dalam kegiatan pengungkapan CSR karena kegiatan ini kewajiban dan kepedulian perusahaan terhadap lingkungan dan masyarakat sehingga meningkatkan citra masyarakat dan lingkungan.

3. Bagi Investor

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan bisa digunakan sebagai bahan pertimbangan investor dalam mengambil keputusan yang berkaitan dengan investasi terhadap perusahaan yang memiliki kinerja CSR.